

Press Release

Rajawali Group Teken SPA dengan FICP

JAKARTA, 23 December 2016 – Rajawali Group telah menandatangani Perjanjian Jual Beli (Sale and Purchase Agreement/SPA) dengan Federal Land Development Authority (FELDA) Malaysia melalui anak perusahaan yang dimiliki sepenuhnya, FIC Properties Sdn Bhd (FICP) terkait penjualan saham PT Eagle High Plantation (EHP) Tbk, salah satu perusahaan kelapa sawit terbesar di Indonesia yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI).

Melalui kesepakatan ini, FICP akan memperoleh 37 persen saham milik EHP dengan total nilai sebesar US\$ 505,4 juta.

Rincian lebih lanjut mengenai proses akuisisi ini belum dapat disampaikan saat ini, karena perjanjian jual beli harus terlebih dulu mendapatkan persetujuan dari otoritas terkait di Malaysia dan Indonesia.

Satrio Tjai, Deputy Managing Direktur Rajawali Group mengatakan, “Kesepakatan ini merupakan momen yang sangat penting, setelah kami melalui proses negosiasi yang panjang sebelumnya. Kami juga ingin menyampaikan bahwa kesepakatan ini telah selesai namun masih menunggu persetujuan dari otoritas terkait di kedua negara. Dengan demikian, saat ini kami belum dapat menyampaikan keterangan lebih lanjut.”

Dengan disepakatinya perjanjian ini, Satrio berharap hubungan bilateral antara kedua negara dapat lebih kuat lagi dan memberikan peningkatan kemitraan yang solid antara Indonesia dan Malaysia dalam mengupayakan agenda yang besar di industri minyak sawit global, melalui Dewan Negara-negara Produsen Minyak Sawit (Council of Palm Oil Producing Countries/CPOPC).

= END =

Tentang Rajawali Group:

Rajawali Group adalah salah satu korporasi bisnis terbesar di Indonesia. Didorong oleh filsafat penciptaan nilai, perusahaan telah berhasil mengelola berbagai industri di Indonesia, antara lain adalah industri Hotel & properti, Pertanian, Pertambangan, Infrastruktur, Transportasi, dan Media. Selama tiga dekade terakhir, Rajawali Group telah membangun reputasi yang solid untuk investasi strategis, termasuk membangun jaringan televisi swasta pertama di Indonesia melalui Rajawali Citra Televisi Indonesia (RCTI), operator seluler Excelcomindo, Taxi Express, dan berhasil mengembalikan kejayaan semen terbesar di Indonesia PT Semen Gresik Tbk, serta industri rokok PT Bentoel International Investama Tbk.

Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi:

Satrio Tjai

Deputy Managing Director

PT Rajawali Corp

Tlp : 021 - 5760808

Email : satrio.tjai@rajawali.com

Catatan :

1. FIC Properties adalah perusahaan yang 100% dimiliki dan di bawah kendali FELDA.
2. The Federal Land Development Authority adalah institusi pemerintah Malaysia yang terlibat didalam berbagai diversifikasi pengembangan ekonomi dan bisnis.
3. PT Eagle High Plantation Tbk adalah anak perusahaan Rajawali Group dan merupakan salah satu perusahaan perkebunan minyak sawit terbesar yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI).